



Erfolgreicher Saisonstart der ME2 aus Stutensee

Das erste Spiel der neuen Runde verlief für unsere Jungs erfolgreich. Wir mussten auswärts bei der Tschft. Mühlburg antreten und konnten am Ende mit 19:11 (HZ 10:8) unseren ersten Sieg feiern.

Wir hatten eine neu formierte Mannschaft am Start, in der die Hälfte unserer Spieler noch kein Spiel bestritten hatte, was man dann auch richtig erkennen konnte. Aufregung und Nervosität konnten dann aber in der 2.HZ abgelegt werden und so konnten wir am Ende doch deutlich gewinnen. Wir werden im Training weiter arbeiten und dann können wir von Beginn an schon richtig loslegen.

Aus einer geschlossenen Mannschaftsleistung ragte doch unser Torwart Emilio heraus, der überragend hielt und seinen Kasten vernagelte.

Wir spielten mit: Emilio (Tor, super Rückhalt), Paus S. (1.Spiel, Tor und Feld), Elias H. 3 (glänzte außerdem durch tolle Vorlagen), Marlin 4 (der Knoten ist geplatzt, alle Treffer in der 2.HZ), Philipp (1.Spiel), Pascal (1.Spiel), Hugo (1.Spiel), Finn 8 (sehr gute Ausbeute), Tamino (1.Spiel) und Paul F. 4 (guter Organisator und Aufbauspieler).